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第79回国民体育大会・第24回全国障害者スポーツ大会 

滋賀県開催準備委員会 第５回常任委員会 結果概要 
 

 

１ 日 時 

  平成２９年７月３１日（月）１３:３０～１４:０５ 

 

２ 場 所 

  琵琶湖ホテル３階「瑠璃」 

 

３ 出欠状況 

  総 数  ８３名（委員長１名、副委員長９名、常任委員７３名） 

  出 席 ７４名（本人出席６３名、代理出席１１名） 

  欠 席   ９名 

 

４ 議事概要 

（１）審議事項 

① 第１号議案 第79回国民体育大会・第24回全国障害者スポーツ大会 

滋賀県開催準備委員会 専門委員会設置規程改正（案） 

  事務局から説明。質疑応答なし。 

 

② 第２号議案 第79回国民体育大会会場地市町第三次内定（案） 

    事務局から説明。次の質疑応答の後、賛成多数で原案どおり議決。 

   

○常任委員 

 水泳など施設の関係で会場地が決まっていない競技以外の、自転車やラグビーなど

の競技については、今年度中に目途をつけたいとのことだが、事務局の見通しはどう

か。 

 

○事務局 

 これから施設整備の方向を決める競技や民間施設での開催を想定している競技も

あれば、自転車のトラック競技のように県外開催を検討すべき競技もある。今年度中

には目途をつけられるように調整を進めたいと考えている。 

 

③ 第３号議案 第79回国民体育大会公開競技実施基本方針（案） 

  事務局から説明。次の質疑応答の後、賛成多数で原案どおり議決。 



  

2 

 

○常任委員 

  現時点で開催することが想定されている競技があるのか。 

 

○事務局 

  実施対象の７競技の競技団体と各市町の意向を伺いながら、開催する競技と会場

地を選定することになっている。このうちどの競技が開催されるのかは、現時点で

は決まっていない。 

 

○委員長 

  現時点で開催意向のある競技はあるか。 

 

○事務局 

  いずれの競技団体も開催意向をお持ちと伺っている。 

 

④ 第４号議案 第24回全国障害者スポーツ大会会場地市町選定基本方針（案） 

  事務局から説明。次の質疑応答の後、賛成多数で原案どおり議決。 

 

○常任委員 

会場地市町の選定方針だが、項目１に国体の競技会場を使うと記載がある。会場

地市町選定と言いながら、国体の競技会場を決められたら会場のある市町が開催せ

ざるを得なくなる。単純に「国体会場地の市町が原則として開催地になる」という

文言でよいのではないか。 

また、そもそも種目がどうなるのか、内容についてもう少し情報が欲しい。 

 

  ○事務局 

全国障害者スポーツ大会が、国体と相前後して開催されることになった当初から、

できる限り全国障害者スポーツ大会も国体と同じ会場で開催するという基本的な考

えがあると思われる。原則と記載されているように国体の競技会場と異なる会場で

の開催となる場合も想定されるので、先催県と同様の考え方で整理させていただい

た。 

全国障害者スポーツ大会の各競技会については、国体と異なり、県も競技運営に

携わるという事情があるので、国体の会場地の選定状況を踏まえた上で、改めて各

市町と競技団体の意向をマッチングしながら、この基本方針に則って会場地を決め

ていきたいと考えている。 
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  ○常任委員 

    そうしたら、項目４（原則として既存施設を活用）だけ決めておいて、そこを使

って滋賀県が主催すればよい。 

 

  ○事務局 

    全国障害者スポーツ大会の競技施設は、国体とは異なる要件があるので、改めて

競技会場として使えるかどうかも判断しながら、会場地を選定するということもあ

り、この４項目で今後調整させていただきたい。 


